



# 下山小だより

身延町立下山小学校  
Tel 0556-62-5107  
Fax 0556-62-5388

下山小の合い言葉 あいさつ いのち うんどう えがお おもいやり

## 全力・協力・笑顔でいこう！みんなが輝く運動会

9月24日予定されていた運動会ですが、台風15号の影響で25日に延期しての実施となりました。ご心配をおかけしましたが、当日は、晴天の下、無事実施することができ、ほっとしました。日程変更へのご対応ありがとうございました。

子供たちも楽しみにしていた運動会。今年こそ優勝しようと気合いを入れて開会式を迎えました。児童会の司会もすばらしく、引き締まった雰囲気での運動会がスタートしました。

リレーも競争競技も力を合わせて全力で取り組む姿が見られました。正々堂々競技し、負けてしまっても相手を讃える姿が立派でした。低学年のダンスはかわいらしさと一生懸命さが見られ、とても微笑ましかったです。高学年のソーラン節は、とても力強く、一人一人の思いを強く感じました。空手の表現も気合いが入っていました。短い期間の練習でしたが、一時間一時間の練習を大切に一生懸命がんばり、素晴らしい成果を残してくれました。がんばった子供たちに大きな拍手を送りたいと思います。

保護者の皆様には、当日までの健康管理や洗濯等のご配慮ありがとうございました。子供たちが精一杯運動会に打ち込めたのも、ご家庭でのバックアップの賜物と、感謝申し上げます。また、今年度も感染症対策のため、観覧人数を制限しながら、半日開催とさせていただきます。会場レイアウトも変更したため、戸惑うこともあったと思いますが、ご理解ご協力をいただきありがとうございました。



## ご協力 ありがとうございます

運動会終了後のテントや机等の片付けには、多くの保護者の皆様にご協力頂き、ありがとうございました。声をかけ合いながら協力して作業して下さる姿、周りを見て進んで働きかけて下さる姿、保護者の皆さんの姿勢が、子供たちの学習に向かう姿勢を育ててくれているのだと、実感いたしました。丁寧に安全に作業を行っていただき、ありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。



10月7日に金曜集会がありました。今回も感染症対策のためオンラインで行いました。運動会も終わり、学習に集中して取り組める時期となりましたので、次の様な話をしました。

今、科学技術が発達し、激しいスピードで社会が変化していきます。これからの時代「知識」はITを使って確認することができます。また、答えのある問題にはAIが対応してくれます。そのような時代に人間には何を求められるのでしょうか。これからの激動の時代においては、平和、環境、貧困など、出口の見えない問題に直面する場面が多くあると思います。答えがあるかどうか分からないような問題に当たった時に何よりも大切なのは、粘り強く考える力です。

考える力は、日頃から、脳をすごく使って考えるという習慣をもつことで身につけてきます。みなさんには、日頃から考える力を鍛えてほしいと思います。考える力をきたえるために習慣にしてほしいことは次の様なことです。

### ① 「なぜ？」を大切にし、答えを探す

「なぜだと思う？」と問われると、どうしてだろうかと考えます。自分でなぜだろうと考えながら生活してください。

### ② どうすればいいか考え、答えを出す。

課題を解決するために、どうすれば良いか自分なりに答えを出してみましょう。

### ③ 自分の言葉で話をする。

自分の言葉で話そうとすると、頭が動き始めて、「考える」ことが始まります。自分の思いや考えを他の人に伝えてください。

### ④ 相手の立場に立って考える。

相手の立場に立つことで自分の価値観や思いを認識することもでき、自分を深く知るきっかけにもなります。

### ⑤ 読書をする。

本を読むと、考える時間が増え、考える力を高めることができます。

自分のあたまで考え、自分の意見を話し、周りの人と力を合わせて行動する力を、身につけてほしいと思います。

文責 校長 新田 修